
開催日時：

開催場所： パレスホテル大宮　４F「ローズルーム」

特別講演: 「前立腺がんの現状」

総合評点
3.3

(4件尺度)

アンケー
ト意見あ
り（枚）

大宮 22
深谷 5

春日部 4
川越 8
合計 39

評価記入---4.とても適切　3.適切　　2.やや不適切　1.全く不適切

1 とても適切 適切 やや不適切 全く不適切 無回答 平均

大宮 22 42 0 0 0 3.3
深谷 6 12 0 1 0 3.3

春日部 6 17 0 0 0 3.3
川越 10 9 0 0 0 3.5
合計 44 80 0 1 0 3.4

2 よく理解できた 理解できた
やや理解で
きなかった

全く理解で
きなかった

無回答 平均

大宮 19 42 3 0 0 3.3
深谷 5 13 0 0 0 3.3

春日部 4 17 2 0 0 3.1
川越 9 10 0 0 0 3.5
合計 37 82 5 0 0 3.3

128 124 97%

1. 特別講演テーマについて

2.講演内容について

24 23 96%
19 19 100%

67 64 96%
18 18 100%

第250回病院薬学研修会参加者アンケート集計結果

2012年11月15日(木)　19：00～21：00

上尾中央総合病院　泌尿器科　科長　佐藤　聡　先生

                       　　　

研修者数 アンケート提出数 アンケート回収率

35% 

64% 

0% 
1% 

0% 

とても適切 

適切 

やや不適切 

全く不適切 

無回答 

4% 0% 0% 



3 とても適切 適切 やや不適切 全く不適切 無回答 平均

大宮 24 38 1 0 1 3.4
深谷 6 12 0 0 0 3.3

春日部 8 15 0 0 0 3.3
川越 12 7 0 0 0 3.6
合計 50 72 1 0 1 3.4

4 とても満足 満足 やや不満足 全く不満足 無回答 平均

大宮 19 42 3 0 0 3.3
深谷 6 12 0 0 0 3.3

春日部 3 19 1 0 0 3.1
川越 9 9 1 0 0 3.4
合計 37 82 5 0 0 3.3

5 大いに役立つ 役立つ
やや役立た

ない
全く役立た

ない
無回答 平均

4.本研修会の印象について

5.本研修会で学び今後の業務に役立つか

3. 講演資料について

30% 

66% 

4% 0% 0% 

よく理解できた 

理解できた 

やや理解できなかった 

全く理解できなかった 

無回答 

40% 

58% 

1% 0% 1% 

とても適切 

適切 

やや不適切 

全く不適切 

無回答 

30% 

66% 

4% 0% 0% 

とても満足 

満足 

やや不満足 

全く不満足 

無回答 



大宮 18 44 2 0 0 3.3
深谷 5 13 0 0 0 3.3

春日部 6 17 0 0 0 3.3
川越 9 9 1 0 0 3.4
合計 38 83 3 0 0 3.3

1

資料とグラフが多いのでカラーにしてほしかった 1
1

前立腺がんの化学療法についても取り上げてほしかった 1
6.今後取り上げてほしいテーマ 1

大腸がん 1
小児がん 1
膀胱がん 1
血液がん 1
胆道がん 1
膵がん 1
乳がん 1
リンパ腫 1
多発性骨髄腫 1
骨腫瘍 1
皮膚がんについて（進行した場合のケアなども） 1
尿路上皮がん患者への化学療法 1
がんに対する免疫療法 1
易感染患者に対する感染予防 1
産婦人科領域 2
血液内科領域 1
緩和ケア 1
脳外科疾患 2
静脈血栓 1
パーキンソン病 1
脳や心臓の疾患に対する治療薬 1
透析患者の薬物治療 1
支持療法 1
睡眠薬・抗鬱薬などの精神系薬剤の使い分け 1
術前の抗生剤別投与タイミングについて 1
抗がん剤投与のルート設計 1
インクレチン製剤の使い分け、併用等 1
薬物動態 1
病態生理 1

3. 講演資料について

後で見直しにくい
スライドでアニメーションを使うと配布資料が一部読めなくなって
しまった

1

４．本研修会の印象について

意見の記載(39枚)
２．講演内容について

ポイントが分かりづらかった

31% 

67% 

2% 0% 0% 

大いに役立つ 

役立つ 

やや役立たない 

全く役立たない 

無回答 



分子標的薬 1
医療訴訟 1

1
NSTと薬剤師 1
ASCO2012最新の知見、治療戦略 1
構造式からみた相互作用、副作用予測 1
CT、MRIの見方 1
新潟薬科大、杉原多公通先生の講演 1

7.本研修会で気づいたこと、感想、質問

7

川越にもサテライト会場があって大変助かっている 1
2会場が寒かった

薬剤師業務

たくさんのスライドを使用して分かりやすく解説していただき大変
勉強になった
前立腺がんについて復習できた。臨床に従事するDrの話が聞けて勉
強になった

1

病態から薬物療法の今後の治療の発展の展望などがとてもよく分
かった

1


